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FECHA:  FEBRERO  21  DE  2015  
  

OCHO      COLUMNAS  /  PRIMERAS      PLANAS  

   Por  mal  paso,  RIP   

  
Dimite  Xóchitl  a  candidatura   

   Darán  a  Hidalgo  57  mdp  para  seguridad   

   Presupuesto  programado  para  Hidalgo,  firme   

  
Pide  Colosio  cambio  social   

  
¡Firme  inversión!   

   EXIGEN  SERVICIOS  PARA  CECYT  16   

  
Proyecta  MC  superar  los  10  mil  militantes   

  
Escenario  complejo  en  3  entidades,  dice  Fepade   

  
Aceleran  farmacias;;  le  cumplen  a  PVEM   

   Recorte  en  Pemex  pegará  a  sindicato;;  la  empresa  negociará  con  el  STPRM   

   No  cerrar  el  caso  de  los  43,  exigen  eurodiputados   

I  N  S  T  I  T  U  C  I  O  N  A  L  
Crónica-Subsana  IEEH  pendientes  que  datan  de  2001;;  Pfeiffer: Solventa  el  Instituto  Estatal  Electoral  (IEEH)  23  
millones  657  mil   514.59  pesos  pendientes  de   cuentas  públicas  anteriores,  de  acuerdo   con   la  Auditoría  Superior  del  Estado  
(ASEH)  todo  este  recurso  faltante  de  ejercicios  que  datan  desde  2001  fueron  utilizados  para  la  compra  de  vehículos  nuevos  y  
rehabilitación  de  oficinas.  Cabe  recordar  que  el  órgano  fiscalizador  dejó  pendiente  la  revisión  de  la  cuenta  pública  del  2012,  ya  
que   el   IEEH   supuestamente   presentó   observaciones   superiores   a   los   9   millones   de   pesos   en   ese   año.   Derivado   de   esta  
situación,   el   consejero   presidente   del   Instituto,  Mario   Pfeiffer   Islas   aclaró   que   el   recurso   permanecía   en   las   arcas   del  
organismo,   hasta   que   la   Auditoría   Superior   fiscalizara   al  mismo   tiempo   los   ejercicios   2012   y   2013,   para   evitar   dudas.   De  
acuerdo  con  el  auditor,  Rodolfo  Picazo  Molina,  el  IEEH  justificó  todo  el  dinero  faltante  de  cuentas  pasadas,  en  la  compra  de  
vehículos  nuevos,  una  flotilla  de  13  unidades,  así  como  el  reacondicionamiento  del  inmueble,  ubicado  en  Everardo  Márquez.  
Otros  rubros  donde  aplicaron  este  presupuesto   fueron  servicios  generales  y  personales,  o  bien  pagos  de  aseguradoras  para  
carros  siniestrados.  El   informe  de  la  cuenta  pública  2013,  publicado  en  internet,  exhibe  que  desde  hace  más  de  10  años  el  
IEEH   reservó  montos  pendientes,  destacan  el  ejercicio  2011  con  un  remanente  de  13  millones  69  mil  277  pesos.  Además,  
como  resultado  de  la  revisión  la  ASEH  detectó  diversos  errores  y  omisiones  en  los  registros,  deficiencias  en  los  controles  y  en  
materia   de   transparencia   e   incumplimiento   de   20   programas,   deficiencias   en   el   control   interno,   omisión   de   sistemas  
automatizados,  entre  otros  imprevistos.  (Rosa  Gabriela  Porter,  página  10)  

 
 
 
 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldehidalgo
http://www.criteriohidalgo.com
http://hidalgo.milenio.com/
http://www.plazajuarez.com/
http://www.sintesis.mx/hidalgo/
http://www.unomasuno.com.mx/
http://www.elindependientedehidalgo.com.mx/
http://www.cronicahidalgo.com/
http://www.eluniversal.com.mx/estados/
http://www.reforma.com/
http://www.excelsior.com.mx/
http://www.jornada.unam.mx/
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P  A  R  T  I  D  O  S      P  O  L  Í  T  I  C  O  S  
Criterio-Morena   busca   juicio   político   vs   PRD   por   desmanes: Tras   los   disturbios   protagonizados   el   jueves   por  
simpatizantes   del   sol   azteca   en   la   sede   del   Comité   Municipal   de   Movimiento   de   Regeneración   Nacional   (Morena)   de  
Ixmiquilpan,  Andrés  Caballero,  dirigente  estatal  de  este  partido,  anunció  que  interpondrán  un  juicio  político  contra  el  PRD  por  
los   daños   a   las   instalaciones   y   militantes.   Caballero   condenó   la   toma   de   las   instalaciones   por   parte   de   Pascual   Charrez,  
dirigente   perredista   en   ese   municipio,   quien   acompañado   de   un   grupo   de   manifestantes   quemó   y   robó   el   material   del  
inmueble,  además  de  golpear  a  los  trabajadores  del  nuevo  instituto  político.  De  acuerdo  con  Caballero  Cerón,  el  próximo  21  

   También   interpondrán  una  denuncia  penal   ante   la  Procuraduría  General  de   Justicia   del   Estado  de  Hidalgo  
(PGJEH)   por   los   delitos   de   despojo,   daños   a   propiedad   ajena,   amenazas   de   muerte,   agravantes   y   robo.   Morena,   añadió  
Caballero,   espera   que   las   autoridades   actúen   contra   el   hermano  del   alcalde   de   Ixmiquilpan   y   de   sus   colaboradores,   como  
Encarnación  Ortiz,  Guillermo  Nube  y  Víctor  Cruz.  El  líder  morenista  atribuyó  la  agresión  al  crecimiento  que  ha  tenido  el  nuevo  
partido  en  el  Valle  del  Mezquital,  donde   reúnen  más  de   tres  mil  militantes.  Asimismo,  Caballero   responsabilizó  al  gobierno  
estatal   de   cualquier   acto   de   violencia   que   sufra   alguno   de   sus  militantes   en   Ixmiquilpan   y   el   resto   del   estado.   Según   el  
dirigente,  Morena  es  el  único  partido  que  ha  crecido  en  preferencias  electorales  en   las  últimas  semanas.  (Ignacio  García,  
página  08)  
Milenio-Acusa  Morena  a  PRD  por  actos  vandálicos  (Janet  Barragán,  página  12)  
Crónica-Señala  Morena  a  PRD  de  actividad  vandálica  (Rosa  Gabriela  Porter,  página  10)  
El  Independiente-Demandará  Morena  a  dirigencia  del  PRD  Hidalgo  (Víctor  Valera,  página  04)  
El  Sol  de  Hidalgo-Denuncia  Morena  violento  desalojo  en  Ixmiquilpan  (Francisco  Hernández,  página  6A)  
Criterio-Desiste  Xóchitl  Gálvez  de  candidaturas  a  diputación: La  excandidata  a  gobernadora  Xóchitl  Gálvez  anunció  
que  renuncia  a  sus  aspiraciones  por  obtener  una  candidatura  a  diputada  federal  por  el  distrito  VI  de  Pachuca,  así  como  por  la  
vía  de  la  representación  proporcional.   o  a  @PANHGO  mi  renuncia  a  la  aspiración  de  ser  designada  candidata  a  

  Dos  días  después  de  que  se  realizaran  las  mesas  políticas  
de   Acción   Nacional,   como   parte   de   los   trabajos   para   definir   al   aspirante   por   el   distrito   federal   VI,   la   exfuncionaria   foxista  
señaló  que  envió  una  carta  al  Comité  Directivo  Estatal  (CDE)  del  partido,  en  la  cual  expresa  su  desistimiento  para  obtener  la  
nominación  por  cualquiera  de  las  dos  vías.  La  renuncia  de  Gálvez  sucede  en  medio  de  una  guerra  interna  en  el  PAN  Hidalgo,  
que  mantiene  la  dirigencia  del  CDE  en  el  aire,  luego  de  que  el  TEEH  ordenara  al  Comité  Ejecutivo  Nacional  (CEN)  analizar  la  
impugnación   realizada   por   su   expresidente   Alejandro   Moreno   contra   la   elección,   mediante   la   cual   Asael   Hernández   fue  
nombrado  presidente  estatal  albiazul.  La  también  excandidata  a  senadora  por  la  entidad  fue  colocada  en  la  posición  tres  en  la  
lista  de  candidatos  plurinominales  por  la  V  Circunscripción  electoral,  a  la  cual  pertenece  Hidalgo.  (Redacción,  página  08)  
El  Independiente-Renuncia  Xóchitl  Gálvez  a  precandidatura  del  PAN  (Víctor  Valera,  página  04)  
Criterio-Tiene  CEN  hasta  el  martes  para  decidir:  El   Comité   Ejecutivo  Nacional   (CEN)   del   PAN   tiene   hasta   el   próximo  
martes  para   resolver   si  acata   la   resolución  del  Tribunal  Electoral  del  Estado  de  Hidalgo   (TEEH)  y  da  entrada  al   recurso  de  
impugnación  de  Alejandro  Moreno  Abud  o  la  rechaza  e  interpone  un  recurso  ante  la  sala  regional  Toluca  del  Tribunal  Electoral  
del  Poder   Judicial  de   la  Federación   (TEPJF).  De  acuerdo  con  el  equipo   jurídico  del  excandidato  a   la  presidencia  del  Comité  
Directivo  Estatal   (CDE),   el   plazo   de   72  horas   para   que  Acción  Nacional   tome  una  determinación   inició   la   tarde   del   jueves,  
cuando  recibió  la  notificación  del  TEEH.  Sábado  y  domingo  son  días  inhábiles  que  no  se  toman  en  cuenta  para  el  conteo.  Por  
su  parte,  el  aún  líder  estatal  del  PAN,  Asael  Hernández  Cerón,  reconoció  que  la  sentencia  de  los  magistrados  electorales  dejó  
sin  validez  documentos  firmados  por  él  y  el  secretario  general,  Prisco  Manuel  Gutiérrez,  como  la  designación  de  directores  y  la  
sesión  del  consejo  estatal  de  la  próxima  semana,  que  no  se  llevará  a  cabo.  El  alcalde  con  licencia  señaló  que  existen  intereses  
ajenos  al  PAN  en  el   conflicto   interno.     muy  evidente  que  hay   intereses  mezquinos  ajenos  a  Acción  Nacional,  que  están  

   Además,   dijo   respetar   los   recursos   legales  
empleados  por  Moreno  Abud,  su  contendiente  en  la  disputa  por  la  dirigencia  del  CDE.  
derecho  de  impugnar,  para  eso  están  las  instancias;;  sin  embargo,  para  su  equipo  no  importa  el  daño  que  se  está  generando  

  (Emmanuel  Rincón,  página  08)  
El  Independiente-Vence  martes  plazo  para  resolver  queja  de  Abud  (Víctor  Valera,  página  04)  
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Crónica-Toman  previsiones   para   el   proceso   de   afiliación: Reiniciará   su   campaña   de   filiación  Movimiento   Ciudadano  
(MC)  en  Hidalgo,  para  llegar  a  más  de  10  mil  militantes,  pues  a  la  fecha  apenas  superan  los  3  mil  en  su  padrón.  Informó  el  
dirigente  estatal  de  esta  institución  política,  Christian  Pulido  Roldán,  que  será  en  los  primeros  días  de  marzo  cuando  apliquen  
las  acciones  de  registro  en  las  comunidades,  colonias,  barrios  y  fraccionamientos  de  los  84  municipios.  
el  instituto  político  continuará  con  la  apertura  de  los  comités  municipales  y  casas  ciudadanas,  con  la  finalidad  de  integrar  a  las  

   Dichas   áreas   están   enfocadas   a   proporcionar   ayudas   de   diferentes   tipos:   como  
sociales,  jurídicas,  apoyos,  gestiones  de  los  programas  sociales,  obras  y  acciones  para  sus  localidades.  Pulido  Roldán  dejó  en  
claro  que  los  comités  municipales  son  la  base  para  las  próximas  campañas  federales  en  las  cuales  habrán  de  participar  en  los  
siete   distritos   electorales.   Puntualizó   que   las   prerrogativas   del   partido   son   limitadas,   austeras   y   pequeñas,   lo   cual   no   les  
permite  hacer  grandes  campañas  de  difusión  entre  la  sociedad  hidalguense.  Actualmente  MC  recibe  un  aproximado  de  76  mil  
pesos,  que  deben  aplicar  para  el  pago  de  servicios,  programas,  personal  y  en  los  próximos  días  para  los  60  días  de  campañas.  
A  pesar  de  no  contar  con  un  gran  presupuesto,  el  trabajo  partidista  se  hace  en  cada  una  de  las  comunidades,  ya  que  la  gente  
se   da   cuenta   de   la   situación   económica.   Hay   confianza   en   que   recibirán   el   apoyo   total   de   los   diferentes   sectores   de   la  
población,  pues  abanderan   las   causas,  demandas  y   peticiones  de   la  gente.  Refirió  que  Movimiento  Ciudadano  presentó   su  
plataforma   electoral,   la   cual   alienta   e   impulsa   instrumentos   de   participación   cívica,   la   transparencia,   rendición   de   cuentas,  
equidad  social  y  el  Estado  de  Derecho.  
humanos,   por   lo   que   Movimiento   Ciudadano   impulsa   una   agenda   que   ponga   a   los   ciudadanos   en   el   centro   de   nuestras  

  garantizan  transparencia  total  en  
su  ejercicio  y  el  manejo  de   los  recursos  públicos  a   través  de  unidades  de  transparencia,  sistemas  en   línea  con   información  
financiera,  legal  y  de  planeación  municipal.  (Alberto  Quintana,  página  03)  
Crónica-Hay  adeudos: Dejan  adeudos   las  anteriores  dirigencias  estatales  del  Partido  Nueva  Alianza   (Panal)  por   cerca  de  
150   mil   pesos,   por   concepto   de   proveedores   y   servicios.   Por   tanto,   buscan   esquemas   para   solventar   estos   problemas  
económicos,   afirmó   el   presidente   de   este   instituto   político,   Eliseo   Molina.   Trabaja   Panal   en   sus   diferentes   programas   y  
acciones  con  las  prerrogativas  que  le  proporciona  el  Instituto  Estatal  Electoral  (IEE)  y  el  Instituto  Nacional  Electoral  (INE).  
Actualmente  tratan  de  resolver  algunos  rezagos  económicos  que  las  administraciones  pasadas  dejaron  a  la  presente  dirigencia  
estatal   turquesa.  Eliseo  Molina  confió  en  que  durante  estos  días  de  febrero  concluyan  con   los  pagos  pendientes  que  tienen  
con  proveedores  y  prestadores  de  servicios,  para  ponerse  al  corriente  esta  problemática.  Una  vez  concluido  este  proceso,  las  
finanzas  estarán  saneadas  al  cien  por  ciento,  por  lo  tanto  se  tendrán  que  concentrar  los  recursos  para  las  campañas  de  los  
siete  candidatos  a  la  diputación  federal.   El  reto  de  la  dirigencia  estatal  del  PANAL  es  no  gastar  más  de  lo  que  se  tiene,  no  
habrá  deudas  con  proveedores  y  prestadores  de  servicios,  si   finalmente  alcanzan   los  recursos  que  se  reciben  por  parte  del  
IEE   El  proceso  de  transición  generado  en  diciembre  del  2014  implicó,  no  pagar  de  forma  
oportuna  los  adeudos,  los  cuales  fueron  a  cuenta  de  este  instituto  político  y  por  lo  tanto  se  deben  saldar.  A  pesar  de  que  no  
adquirí  los  gastos  y  deudas,  hoy  tengo  la  responsabilidad  de  subsanar  las  finanzas  del  PANAL,  el  compromiso  es  terminar  de  
solucionar   los   asuntos   pendientes.   Indicó   el   líder   estatal   que   esperan   las   indicaciones   del   Comité   Ejecutivo   Nacional   para  
conocer  el  monto  asignado  para   cada  una  de   las   fórmulas  de   los   siete  distritos   federales  electorales.  (Alberto  Quintana,  
página  03)  
El   Independiente-Aprueban  candidaturas   en  cinco  distritos: En   sesión   extraordinaria   del   consejo   político   estatal,   el  
partido  Humanista  aprobó  las  candidaturas  a  diputados  federales  en  cinco  distritos  electorales,  en  los  dos   que  faltan  buscan  
personas  que  les  interese  representar  a  la  organización.  De  acuerdo  con  el  dirigente  estatal  Gilberto  Ramírez  Domínguez,  en  
10  días  podrían  estar  completas   las  candidaturas  pues  quienes  ya  habían  elegido  para  encabezar   las   fórmulas  renunciaron,  
como   es   el   caso   del   distrito   III   de   Actopan   y   el   IV   con   cabecera   en   Tulancingo.   Ahí,   dijo,   habían   postulado   a   Claudia  
Marroquín  Bayardo  pero  renunció;;  además  en  el  caso  del  distrito  VI  de  Pachuca,  el  Partido  Humanista  propuso  a  Esmeralda  
Moreno  pero   también  decidió  declinar   y  en   su   lugar   fue  nombrado  Leopoldo  Martínez.  

  Entrevistado  al   término  de   la  sesión  extraordinaria,  
Ramírez  Domínguez  mencionó  que  cuando  tengan  la  lista  completa  será  enviada  a  la  junta  nacional  del  partido  y  serán  ellos  
quienes  aprueben  o  realicen  modificaciones.  Mientras  tanto,  quienes  ya  fueron  confirmados  por  el  consejo  político  estatal  son:  
por  el  distrito  I  de  Huejutla,  Ana  Lucía  Lara  Hernández;;  en  distrito  el  II  de  Ixmiquilpan,  Lucrecia  Hernández;;  V  de  Tula,  Braulio  
Segovia;;  VI,  Pachuca,  Leopoldo  Martínez  Licona,  y  por  el  distrito  VII  de  Tepeapulco,  Francisco  Laiza  González.  El  dirigente  
humanista  en  la  entidad  reconoció  que  algunos  de  los  candidatos  confirmados  pertenecieron  a  otras  organizaciones  políticas  
como  PRI  y  Nueva  Alianza  pues  no  coincidieron  con  la  forma  de  trabajar  y  decidieron  unirse  al  partido  de  reciente  creación.  
Candidatos  a  diputados  federales  confirmados:  Distrito  I,  Huejutla  Ana  Lucía  Lara  Hernández,  Distrito  II,  Ixmiquilpan  Lucrecia  
Hernández   Hernández,   Distrito   V,   Tula   Braulio   Segovia,   Distrito   VI,   Pachuca   Leopoldo   Martínez   Licona   (José   Manuel  
Martínez,  página  04)  
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El  Sol  de  Hidalgo-Hará  campañas  de  altura: La  ciudadanía  espera  campañas  de  altura  sin  ataques  ni  descalificaciones  
entre  candidatos  o  partidos,  afirmó  el  presidente  del  PRI,  Ricardo  Crespo  Arroyo.  Expresó  que  cada  partido  es  libre  de  utilizar  
diversas  estrategias,  pero  es  importante  tomar  en  cuenta  que  la  gente  ya  está  casada  de  peleas  entre  políticos  y  candidatos  a  
puestos  de  elección  popular.  La  población,  insistió,  lo  que  quiere  son  soluciones  a  problemas  de  seguridad,  empleo,  salud  y  
educación,  no  espectáculos  bochornosos  en  que  unos  con  otros  se  hacen  señalamientos.  El  gran  reto  que  tienen  todos   los  
partidos  y,  que  asume  plenamente  el  PRI,  es  motivar  a  la  población  para  que  acuda  a  las  urnas  el  próximo  siete  de  junio.  Es  
cierto   que   este   país,   como  muchos   otros   enfrentan   diversas   problemáticas,   "pero   solo   en   la   unidad   y   con   propuestas   de  
solución  que  se  lleven  a  la  práctica  será  posible  superar  los  obstáculos".  Crespo  Arroyo  expresó  que  los  votantes  exigen  con  
toda   razón   solución   a   los   problemas   que   enfrenta   todo   el   país.   Pero   las   respuestas   no   se   darán   a   través   de   críticas,  
denostaciones  y  ofensas  entre  quienes  pretenden  representar  los  intereses  populares.  "La  gente  lo  que  quiere  de  los  políticos  
y   de   quienes   tienen   responsabilidades   públicas   es   que   nos   pongamos   a   trabajar   y   que   no   solo   emitamos   discursos".   El  
dirigente  del  Partido  Revolucionario   Institucional   (PRI)   confió  en  que  haya  una   amplia  participación  de   la   gente  durante   la  
jornada  de  votaciones.  Es  cierto  que  durante  las  elecciones  intermedias,  respondió,  no  siempre  se  genera  un  amplio  interés  
como   con   los   comicios   para   presidencias   municipales,   gobernadores   y   presidente   de   la   república.   Sin   embargo,   es  
corresponsabilidad  de  los  partidos  políticos  incentivar  la  participación  general  y  no  inhibirla  a  través  de  ataques  o  campañas  de  
rencor.  Por  eso  confío  en  que  todos   los  partidos  políticos  realicen  campañas  de  altura  y  propuestas  antes  que  recurrir  a   la  
descalificación  y  ofensa  de  los  adversarios.  (Redacción,  Ojo  Política)  

P  L  A  N  O      E  S  T  A  T  A  L  
Criterio-Inversión  continúa  firme  para  refinería:  El  titular  de   la  Secretaría  de  Energía,  Pedro  Joaquín  Coldwell,  reiteró  
que  el  presupuesto  programado  para  Hidalgo,  en  lo  que  serán  las  obras  de  reconfiguración  de  la  refinería  Miguel  Hidalgo,  así  
como  del  desarrollo  del  Almacenamiento  Masivo  de  Combustible,  ambas  en  la  región  Tula,  será  de  4  mil  millones  de  dólares  

  
Administración   de   Pemex,   para   identificar   cuáles   serán   las   áreas   en   donde   reducirán   sus   inversiones   y,   en   particular,   las  

   Lo   anterior,   ayer   en   Veracruz,   durante   la   sesión   de   la   Comisión   de  
Energía  de   la  Conferencia  Nacional  de  Gobernadores  (Conago),  en  el  marco  del  Foro  Nacional  del  Petróleo;;  para  conocer   la  
capacidad  financiera  que  tendrá  Petróleos  Mexicanos  (Pemex)  para  este  2015,  en  los  diferentes  proyectos  que  impulsa  dicha  
empresa  en  la  entidad.  Durante  su  intervención,  Olvera  Ruiz  externó  la  preocupación  que  existe  entre  la  población  del  estado  
por  conocer  qué  beneficios  obtendrá  la  sociedad  hidalguense  con  los  proyectos  programados  por  Pemex,  como  resultado  del  
impulso   de   la   reforma   energética.   Asimismo,   el  mandatario   se   pronunció   en   favor   de   la   inversión   privada,   que   plantea   la  
misma   reforma;;   pero   con   la   condición   de   que   la   intervención   del   capital   debe   de   ser   vigilada   para   que   sean   empresarios  
nacionales,  en  su  mayoría,  quienes  fortalecerán  su  capacidad  operativa.  De  la  misma  forma,  Olvera  informó  a  los  asistentes  
que,  en  agosto  de  2014,  se  puso  en  operaciones  en  Tula   la  Universidad  de   la  Energía,  al   tiempo  que  solicitó  a  Coldwell  el  
análisis  de  sus  planes  de  estudios,  con  la  finalidad  de  que  cumplan  con  su  cometido  de  formar  profesionistas  de  excelencia  en  
la  materia.  También,  puso  a  disposición  de  Rogelio  Garza  la  Ciudad  del  Conocimiento  y  la  Cultura,  a  fin  de  que  se  analice  la  
posible  instalación  de  un  Centro  de  Investigación  en  materia  de  Industria  y  Comercio.  (Redacción,  página  06)  
Milenio-En  pie,  creación  de  almacén  de  combustible  de  Pemex  (Redacción,  página  08)  
El  Independiente-Firmes,  4  mil  millones  de  dólares:  Coldwell  (Redacción,  página  03)  
Plaza  Juárez-Presupuesto  programado  para  Hidalgo,  firme  (Redacción,  página  7A)  
El  Sol  de  Hidalgo-Hidalgo  en  proyectos  energéticos  (Redacción,  página  6A)  
Uno  más  Uno-Firme  inversión  para  reconfigurar  refinería  (Joel  Sánchez,  página  03)  
Crónica-Desconocen   en   cuánto   salió   su   informe: Desconoce   el   Senado   de   la   República   y   la   bancada   del   Partido  
Revolucionario   Institucional   (PRI)   cuánto   gastó   el   parlamentario   hidalguense,   Omar   Fayad   Meneses,   para   la   difusión   y  
publicación   de   su   segundo   informe  de   actividades   legislativas,   en   donde   también   anunció   la   promoción   de  una  plataforma  
tecnológica,   sobre   la   cual   tampoco   tienen   registros   contables   al   interior   de   la   Cámara   baja.   El   pasado   8   de   diciembre,   el  
senador  presentó  ante  los  medios  de  comunicación  su  segundo  informe,  con  la  integración  de  una  revista  digital  denominada  

  Además,  en  
algunos   espectaculares   de   la   capital   hidalguense   y   otras   demarcaciones   exhibieron   la   imagen   del   exalcalde   pachuqueño,  
respecto   a   su   actividad   en   tribuna.   Sin   embargo,   la   Unidad  de  Enlace   para   la   Transparencia   y   el   Acceso   a   la   Información  
Pública   del   Senado,   a   cargo   de   Carlos   Alberto   Bonnin   Erales,   envió   copias   de   los   documentos   en   donde   el   área   de  
Comunicación  Social,  Contabilidad,  Secretaría  General  de  Servicios  Administrativos  y  el  grupo  parlamentario  del  PRI  confirman  

  (Rosa  Gabriela  Porter,  
página  10)  

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SÍNTESIS  INFORMATIVA  
 

5  de  13  

55  

El  Independiente-Reprueba  ASF  a  Hidalgo  en  gestión  de  gasto  federalizado: La  Auditoría  Superior  de  la  Federación  
(ASF)   colocó   a   Hidalgo   entre   las   cuatro   entidades   peor   calificadas   en   el   Índice   de   Desempeño   de   la   Gestión   del   Gasto  
Federalizado,   de   la   cuenta   pública   2013.   Los   resultados   de   este   índice   muestran   que   los   estados   con   desempeño   más  
desfavorable  fueron  Michoacán,  Jalisco,  Veracruz,  Hidalgo,  Guanajuato,  Sinaloa  y  Oaxaca.  Hidalgo  obtuvo  calificación  de  54.4,  
lo  que   le   valió  quedar  en   el   lugar  29  de   las  entidades  del  país.  El   índice   consideró   indicadores   como   importe  observado   y  
muestra  auditada,  recursos  ejercidos  y  avance  en  implementación  de  la  Ley  General  de  Contabilidad  Gubernamental.  Así  como  
entrega  de  informes  trimestrales  a  la  Secretaría  de  Hacienda  y  Crédito  Público  (SHCP),  recursos  transferidos,  evaluación  de  los  
resultados   y   cumplimiento   de  metas.   La   ASF   observó   445  millones   de   pesos   de   la   cuenta   pública   2013,   del   gobierno   de  
Hidalgo,  los  cuales  deberá  justificar  en  30  días  hábiles.  De  acuerdo  con  el  documento  entregado  a  la  comisión  de  vigilancia  de  
la   Cámara   de   Diputados,   las   31   auditorías   aplicadas   a   los   fondos   federales   que   recibe   la   entidad   dejaron   recuperaciones  
operadas  por  155  millones  de  pesos.  Así  como  recuperaciones  probables  por  289  millones  877  pesos,  según  la  matriz  de  datos  
básicos  que  puede  ser  consultada  en  la  página  de  Internet  del  organismo  y  que  fue  dada  a  conocer  en  días  anteriores.  En  días  
anteriores,  el  gobernador  del  estado  Francisco  Olvera  Ruiz  aseguró  que  serán  atendidas  todas  las  observaciones  de  la  ASF  en  
la   cuenta  pública  2013,   ya  que  autoridades   trabajan   en   la  presentación  de  documentos  pendientes  para   justificar   recursos  
(Víctor  Valera,  página  03)  

P  L  A  N  O      M  U  N  I  C  I  P  A  L  
Criterio-Pachuca,   gobierno   eficiente,   dice   ASF: El   ranking   de   los   ayuntamientos   con   un   mayor   índice   de   desarrollo  
institucional   es   encabezado  por   el   de   Pachuca,  mientras   que   el   gobierno  municipal   con   la   peor   calificación   es   Zacualtipán,  
ambos  administrados  por  un  alcalde  de  extracción  priísta.  Lo  anterior,  con  base  en  un  diagnóstico  realizado  por  la  Auditoria  
Superior  de  la  Federación  (ASF),  a  través  del  cual  se  encontró  que  19  municipios  tienen  un  desarrollo  institucional  muy  alto;;  
otros  37,  que  son  44  por  ciento  del  total,  tienen  un  grado  alto  y,  finalmente,  los  28  ayuntamientos  restantes  tienen  un  grado  
medio-alto.   El   listado   municipal   coloca   a   Pachuca   con   la   mejor   calificación,   seguida   por   Tepetitlán,   Atitalaquia,   Tula   y  
Pisaflores,  todos  con  ediles  del  Partido  Revolucionario  Institucional,  a  excepción  del  último,  cuyo  presidente  municipal  surgió  
de  la  coalición  de  los  partidos  Acción  Nacional  y  de  la  Revolución  Democrática.  Mientras,  en  los  últimos  lugares  se  encuentran  
las  alcaldías  con  los  peores  índices.  El  número  84  se  lo  llevó  el  ayuntamiento  de  Zacualtipán,  seguido  por  Huehuetla  y  Juárez  
Hidalgo,  administraciones  tricolores.  En  la  lista  de  los  últimos  cinco  lugares  también  aparece  la  administración  de  Huautla,  que  
ganó  con  la  bandera  de  Convergencia  (ahora  Movimiento  Ciudadano)  y  Tepehuacán  de  Guerrero,  también  de  origen  priísta.  Al  
hacer   un   diagnóstico   del   ejercicio   2013,   la   Auditoría   Superior   de   la   Federación   midió   la   capacidad   que   tienen   los  
ayuntamientos  en  su  conjunto  para  responder  en  asuntos  financieros,  en  disposiciones  de  transparencia,  en  mayor  cobertura  
de   servicios   públicos,   entre   otros   indicadores.   El   documento   hace   notar   que   las   insuficiencias   en   las   capacidades   de   los  
gobiernos  municipales  han  afectado,  en  grado  importante,  la  gestión  de  sus  administraciones  y  sus  resultados,  como  lo  revela  
la  fiscalización  por  parte  de  la  ASF.  (Jorge  Martínez,  página  06)  
Criterio-Protegerán   el   Reloj   de   Pachuca...   con   triplay: El   presidente  municipal   Eleazar   García   aseguró   que   el   Reloj  
Monumental  de  Pachuca  será  resguardado  para  evitar  cualquier  daño  durante   las  obras  en  plaza  Independencia,  por  ello   la  
colocación  de  andamios  a  su  alrededor,  donde  será  ubicado  triplay  de  4.80  metros  de  altura  y,  posteriormente,  malla  sombra.  
El  edil  expuso  que  el  instituto  Nacional  de  Bellas  Artes  (INBA)  hizo  el  requerimiento  para  resguardar  el  monumento  símbolo  de  
la   ciudad.  
señaló.  
características   en   la   plaza   Independencia,   según   García.   Insistió   en   que   ningún   otro   accesorio   tiene   características   de  

  Los   trabajos  en  el   lugar   tienen  un  mes.  En  
cuanto  al  peso  que  sostenía  la  plancha  de  la  plaza  Independencia,  reveló  que  las  características  normales  de  ésta  eran  para  
sostener   250   kilogramos   por   centímetro;;   sin   embargo,   derivado   de   su   debilitamiento,   la   resistencia   se   redujo   a   165  
kilogramos.  Cada  etapa  para  el  Centro  Cultural  costará  55  millones  de  pesos.  (Emmanuel  Rincón,  página  07)  
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Criterio-Reportan  23%  de  avance  en  remodelación  de  plaza: Con  23  por  ciento  de  avance,  autoridades  municipales  
supervisaron   los   trabajos   de   la   primera   etapa   de   intervención   en   la   explanada   y   estacionamiento   subterráneo   de   plaza  
Independencia,   donde   se   construirá   el   Centro   Cultural   El   Reloj.   Alrededor   de   80   trabajadores   de   Fonatur   Constructora  
ejecutan  las  obras  que  incluyen  la  demolición  y  desmantelamiento  de  las  salas  de  cine,  descubrimiento  de  columnas  y  zapatas  
aisladas  del  estacionamiento,  así  como  reforzamiento  de  columnas.  Serán  retiradas  2  mil  500  toneladas  de  escombro;;  entre  

según   el   alcalde   de   Pachuca,   Eleazar   García   Sánchez.   El   edil   aseveró   que   el   Centro   Cultural   El   Reloj   mismo   que   ha   sido  
cuestionado       Durante   el   recorrido  
realizado   en   la   parte   baja   del   estacionamiento   Criterio   observó   el   daño   que   el   sobrepeso   de   tierra   y   la   humedad   han  
provocado  a  la  plancha  de  la  plaza.  
el  ag   El  Centro  Cultural  El  Reloj  se  efectuará  en  dos  etapas.  La  primera  consiste  en  el  
reforzamiento  de  la  estructura  y  el  retiro  de  escombro,  que  concluirá  en  mayo  (a  mediados  o  finales),  de  acuerdo  con  el  edil.   
En   tanto,   la   segunda   corresponderá   a   la   construcción   de   la   nueva   plaza,   que   estará   lista   en   septiembre   si   los   recursos  
federales  son  liberados  conforme  a  lo  programado.  (Emmanuel  Rincón,  página  07)  
Milenio-Progresan  en  23  por  ciento  obras  en  El  Reloj  (Alejandro  Reyes,  página  09)  
Plaza   Juárez-Centro   Cultural   El   Reloj   ya   presenta   un   23%   de   avance   en   su   primera   etapa   (Alejandra   Vera,  
página  8A)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      L  O  C  A  L  E  S  
Crónica-   
  
¿Sosa  en  el  PRD?  
  
El  Partido  de  la  Revolución  Democrática  (PRD)  tendrá  que  remar  a  contra  corriente  si  pretende  hace  run  pale  decoros  en  las  
elecciones  intermedias  del  próximo  7  de  junio,  luego  del  descrédito  que  le  provocaron  los  sucesos  ocurridos  en  el  estado  de  
Guerrero,  agravados  por  el  homicidio  de  seis  personas  y  la  desaparición  de  43  estudiantes  de  la  normal  rural  de  Ayotzinapa.  
Más  todavía,  para  despejar  dudas  sobre  la  injerencia  de  factores  externos  en  la  decisión  de  las  candidaturas,  como  ocurre  en  
los  distritos  federales  electorales  de  Actopan  y  Tepeapulco,  donde  los  dos  precandidatos  tienen  vínculos  con  el  presidente  del  
Patronato  Universitario,  Gerardo  Sosa  Castelán.  No  hay  duda  que  Sosa  Castelán  pretende  extender  sus  redes  a   los  partidos  
donde   se   le   abran   las   puertas   y   así   lo   intenta   con   el   Partido  Acción  Nacional   (PAN),   del   que   su  hermano  Damián  ha   sido  
diputado  local  bajo  esas  siglas.  Resulta  que  en  Actopan,  el  candidato  será  Adrián  Ángeles  Godínez,  a  la  sazón  presidente  de  la  
Red  Ciudadana  de  Actopan,  uno  de  esos  grupos  promovidos  desde  y  con  recursos  de  la  Universidad  Autónoma  del  Estado  de  
Hidalgo   (USEH),   con   el   argumento   de   organizar   a   la   ciudadanía   para   resolver   los   problemas   que   el   gobierno   no   atiende.  
Aunque  no  es  descartable  que  esas  redes  ciudadanas  serán  utilizadas  como  estructura  política  para  las  elecciones  del  2016,  
cuando  se  renovarán  en  una  sola  elección  los  poderes  ejecutivo  y  legislativo,  así  como  los  84  ayuntamientos.  En  Tepeapulco,  
será  postulado  César  Soto  Llaguno,  quien  también  tendría  vínculos  con  Sosa  Castelán  y  es  hermano  del  ex  alcalde  de  Apan,  
Alonso  Soto  Llaguno,  cobijado  en  su  momento  por  el  Partido  del  Trabajo.  Ramón  Flores  Reyes,  descarta  esas  eventualidades  y  
en  el  primer   caso   califica  al   cand
regidores  del  PRD  en  Tepeapulco  y  ha  concitado  el  apoyo  de  los  perredistas  en  13  de  los  14  municipios  que  conforman  ese  
distrito.  Por  lo  pronto  la  duda  ahí  está  y  veremos  hasta  dónde  le  alcanza  al  PRD  para  recuperar  la  confianza  perdida.  
  
(Carlos  Camacho,  página  03)  
Milenio-   
  
:Que  a  unos  cuantos  días  de  haber  tomado  las  riendas  de  la  secretaría  de  Seguridad  Pública  de  Tulancingo,  ya  hay  quien  
busca  desestabilizar   los  planes  de  trabajo  de  Carlos  Alberto  Ruiz  López,  pues  ahora  se  dio  a  conocer  que  el   funcionario  
enfrentó  una  denuncia  por  peculado  cuando  estuvo  en  el  mismo  cargo  pero  en  la  ciudad  de  Tehuacán,  Puebla;;  sin  embargo  
el   jefe  policiaco,  aunque   reconoció  que   tuvo  que  pagar  abogados  para   limpiar  su  nombre,  asegura  estar   libre  de  cualquier  
culpa  y  sobre  todo  de  cualquier  delito.  
    
:Que  mucha  expectación  está  causando  la  postulación  de  Pablo  Flores  como  candidato  del  PRD  por  Huejutla,  pues  por  su  
condición  de  profesor  indígena  ya  se  está  ganando  muchos  adeptos  en  la  Huasteca,  lo  que  podría  traer  complicaciones  para  
los  demás  partidos  y  más  para  el  PAN,  partido  que  busca  postular  a  una  conductora  de  televisión  que  nadie  conoce.  
  
(Redacción,  página  03)  
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Milenio-   
  
LA  ESTELAR  
  
Martha  López  vs  Cipriano  Charrez  
La  pelea  de  esta  semana  es  un  combate  inédito  entre  la  dirigente  estatal  de  la  Unión  Nacional  de  Trabajadores  Agrícolas  en  
Hidalgo,  Martha  López  Ríos,  quien  armó  un  escándalo  en  contra  del  alcalde  de  Ixmiquilpan,  Cipriano  Charrez,  a  quien  acusa  
de  confrontar  a  las  comunidades  de  dicho  municipio,  lo  que  advirtió  la  líder  de  la  UNTA  es  que  podría  darse  un  estallido  social  
si   las  autoridades  de  Gobernación  no   lo  controlan  a  tiempo.  Tanto  es  el  coraje  de  Martha  López  hacia  el  alcalde  que  hasta  

  
  
ÚLTIMO  ROUND  
Luego  de  que  se  anunciara  que  el  sindicato  del  IMSS  será  beneficiado  con  tres  obras,  ya  salieron  otros  líderes  queriendo  sacar  
raja  política:  
  
El  sindicato  del  ISSSTE  busca  que  les  construyan  un  billar  dentro  de  sus  oficinas,  pues  los  médicos  y  enfermeras  se  aburren  y  
por  eso  no  pasan  consulta.  
  
En  el  SNTE  quieren  que  les  construyan  cafeterías  en  las  escuelas  pero  con  cava,  ya  que  los  profes  salen  temprano  y  no  tienen  
a  dónde  ir  a  beber  desde  las  2:00.  
  
En  el  sindicato  de  la  UAEH  quieren  un  centro  recreativo  con  spa,  pues  dicen  los  profesores  que  los  sueldos  les  provocan  dolor  
de  espalda.  
  
EMPRENDEDOR  
Y  quien  se   llevó   la  semana  fue  el  senador  hidalguense  Isidro  Pedraza  a  quien  ya  cacharon  que  en  el  Distrito  Federal  anda  
haciendo  negocios  ilegales,  pues  no  conforme  con  los  más  de  150  mil  que  percibe  cada  mes  del  erario,  ahora  quiso  entrarle  al  
negocio  de  los  taxis  piratas.  
  
(Redacción,  página  03)  
Independiente-El  Socavón:    
  
Eso  de  dar  por  terminadas  obras  inconclusas  resulta  contraproducente.  
  
(Redacción,  primera  plana)  
La  Crónica  de  Hoy-   
  
A  jolones  y  estirones  en  diferentes  instituciones  políticas  echan  la  carne  al  asador  para  cautivar  a  más  personas,  pues  al  final  
del  día  definirá  el  resultado  que  obtengan  en  las  urnas.  Como  un  ejercicio  de  legitimación,  desde  el  Movimiento  Ciudadano  ya  
delinean  los  ejes  y  acciones  que  habrán  de  seguir  para  garantizar  una  cantidad  considerable  de  nuevos  militantes:  lograría  de  
ese  modo  navegar  tranquilamente.  
  
(Redacción,  primera  plana)  
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La  Crónica  de  Hoy-Arriba:    
  
Arriba-Juan  Carlos  Alba: Buscan  desde  la  Secretaría  de  Desarrollo  Agrario  Territorial  y  Urbano,  cuya  delegación  en  Hidalgo  
encabeza  Alba  Calderón,   incluir  a  expertos  panelistas,  profesionistas,  empresarios  de   la  vivienda  y  de   la  transformación,  así  
como  de  rubros  afines  para  aventajar  en  diversos  temas  que  precisan  del  tratamiento  más  acertado,  siempre  con   la  finalidad  
de  favorecer  a  quienes  más  lo  requieren.  
  
Abajo-Alfredo  Zúñiga: Aumentan  las  quejas  de  habitantes  y  otras  dependencias  sobre  el  titular  del  Ejecutivo  en  Progreso  
de  Obregón.  Incluso  tras  el  fuerte  temor  de  la  suspensión  de  poderes  en  esta  demarcación,  la  administración  encabezada  por  
Zúñiga  Avilés  no  enderezó  el  rumbo.  Más  allá  de  una  situación  que  se  demuestra  insostenible  es  la  incertidumbre  lo  que  más  
aqueja  a  la  población  porque  sin  presupuesto  establecido  el  escenario  será  aún  peor.  
  
(Redacción,  página  02)  
La  Crónica  de  Hoy-Grillerías:  
  
REMODELACIÓN  
Los   trabajos   de   mejoramiento   de   la   imagen   urbana   ya   iniciaron   en   Pachuca.   Cuadrillas   de   trabajadores  
municipales   están   ubicadas   a   lo   largo   del   bulevar   San   Javier   para   construir   guarniciones   en   el   camellón   y  
jardineras,  así  como  pintar  y  recuperar  aceras.  Estas  obras  generan  algunos  problemas  viales  en  una  arteria  
con  tanto  flujo  vehicular;;  sin  embargo,  el  cambio  empieza  a  notarse.  
    
TRÁFICO  
Por  cierto  que  los  grillitos  confirmaron  que  el  índice  de  accidentes  viales  en  Pachuca  volvió  a  incrementarse  y  
la   principal   causa   es   el   exceso   de   velocidad.   La   semana   que   termina   se   caracterizó   por   la   presencia   de  
incidentes  viales  graves,   incluso  murió  una  persona  en  un  encontronazo  en  el  bulevar  Colosio.  Las  autoridades  
insisten  a  quienes  conducen  por  la  capital  que  observen  los  límites  de  velocidad  y  atiendan  los  señalamientos  para  reducir  la  
posibilidad  de  un  incidente.  
    
PRUEBA  
La  elección  federal  de  junio  próximo  será  un  ensayo  general  para  los  servidores  públicos  ya  que  la  ley  electoral  
en   materia   de   su   actuación   es   cada   vez   más   estricta.   En   diferentes   estratos   de   la   burocracia   estatal   hay  
capacitación  para  los  servidores  públicos  ya  que  muchos  como  los  regidores  municipales  ni  siquiera  saben  que  
están  incluidos  en  estas  leyes.  En  el  caso  de  las  delegaciones  federales,  hay  muchos  titulares  que  insisten  en  informar  al  
personal  y  luego  darles  a  firmar  un  documento  donde  certifican  que  conocen  la  ley  de  responsabilidades  para  que  durante  las  
próximas  elecciones  no  surjan  problemas  ni  excusas.  
  
(Redacción,  página  02)  

P  L  A  N  O      N  A  C  I  O  N  A  L  
El  Universal-Escenario  complejo  en  3  entidades,  dice  Fepade: Santiago  Nieto  Castillo,  nuevo  titular  de  la  Fiscalía  
Especializada  Para  la  Atención  de  Delitos  Electorales  (FEPADE),  de  la  PGR,  confió  en  que  pese  a  la  complejidad  que  se  
vive  en   los  estados  de  Guerrero,  Michoacán  y  Tamaulipas,  hay  una  institucionalidad  electoral   lo  suficientemente  sólida  para  
enfrentar  la  problemática.  Aseguró  que  de  cara  a  los  comicios  del  próximo  7  de  junio,  su  compromiso  es  actuar  con  absoluta  
independencia,   imparcialidad   y   profesionalismo   como   fiscal   de   delitos   electorales.   En   entrevista   con  EL   UNIVERSAL,   el  
funcionario   de   la   Procuraduría   General   de   la   República   (PGR)   expresó   que   la   FEPADE   tiene   que   asumir   una   función   de  
absoluta   transparencia,   responsabilidad   y   rendición   de   cuentas   para   darle  mejores   resultados   a   la   ciudadanía.   Explicó   que  
luego  de  que  el  Congreso  de  la  Unión  aprobó  la  reforma  político-electoral  el  año  pasado,  la  Fiscalía  Especializada  Para  
la   Atención   de   Delitos   Electorales  cuenta   con   nuevas   fortalezas   para   realizar   su   trabajo.  
reformado   los   tipos  penales.  Hoy  en  día  existe  una  mejor  capacidad  técnica  por  parte  de   la   fiscalía  para  hacer   frente  a   los  

  Nieto  Castillo  es  doctor  en  Derecho,  
egresado  de  la  Universidad  Nacional  Autónoma  de  México  (UNAM),  con  una  amplia  trayectoria  en  el  ámbito  electoral.  En  
el  Tribunal  Electoral  del  Poder  Judicial  de  la  Federación  fue  magistrado  y  presidente  de  la  Sala  Regional  con  sede  en  
Toluca,  Estado  de  México.  También  se  ha  desempeñado  titular  de  la  Secretaría  Técnica  del  pleno  del  Consejo  de  la  Judicatura  
Federal.   En   el   ámbito   académico,   el   nuevo   titular   de   la   FEPADE   es  miembro  del  Sistema  Nacional   de   Investigadores,  
Nivel  1  y  ha  sido  profesor  de  las  divisiones  de  estudios  de  Posgrado  en  Derecho  de  la  Universidad  Panamericana  y  de  la  
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UNAM.   ¿Qué  opinión   le  merece  hacer   sido   electo   con   el   respaldo  de   todos   los   partidos?   La   posición   de   todos   los   partidos  
políticos  es  muy  clara,  es  una  propuesta  por  la  legalidad  y  el  cumplimiento  del  Estado  de  derecho.  Creo  que  el  compromiso  
que   se   asume   es   para   actuar   con   absoluta   imparcialidad,   independencia   y   profesionalismo.   ¿Cuáles   son   los   retos?   Es   una  
responsabilidad  muy  importante,  muy  grande,  por  ello  creo  que  la  función  que  tiene  que  desarrollar  la  Fiscalía  Especializada  
Para  la  Atención  de  Delitos  Electorales  es  de  absoluta  transparencia,  de  absoluta  responsabilidad  y  rendición  de  cuentas  para  

  ¿El  nuevo  andamiaje  electoral  sirve  para  combatir  los  delitos  de  este  
tipo?  El  andamiaje  penal  electoral,  a  partir  de  la  reforma  del  año  2014,  es  una  norma  mucho  más  fortalecida  que  otras.  Desde  
1996  no  se  habían  reformado  los  tipos  penales  y  hoy  en  día  existe  una  mejor  capacidad  técnica  de  la  Fiscalía  Especializada  
Para  la  Atención  de  Delitos  Electorales  para  hacer  frente  a  los  retos  del  proceso     
que  aprobaron   la   reforma  en  materia  de  delitos  electorales  centraron  su  atención  en   temas  que  pueden  convertirse  en  un  
problema  para  la  estructura  democrática  del  país,  la  posición  de  todos  los  partidos  es  que  se  mejore  y  perfeccione  el  diseño  

  ¿En   los  estados  de  Guerrero  o  Michoacán,   la  crispación  social  y  el  crimen  
organizado  pueden   interferir   en   el   proceso?   Todos   los   procesos   electorales   tienen   complejidad.   Los   que   se   han   vivido   con  
anterioridad  en  estados  como  Guerrero,  Michoacán  y  Tamaulipas,  también  ha  sido  muy  complejos;;  sin  embargo,  México  tiene  
una  institucionalidad  electoral  lo  suficientemente  sólida.     Instituto  Nacional  Electoral,   la  FEPADE,  el  Tribunal  
Electoral   y   Órganos   Electorales   Locales,   y   todos,   le   vamos   a   apostar   a   que   el   sistema   electoral   en   su   conjunto   dé   los  
resultados  a  través  del  ejercicio  de  sus  atribuciones  con  independencia,  imparcialidad  y  profesionalismo,  y  atentos  al  precepto  

   ¿Esos   estados   serán   un   foco   rojo   en   las   elecciones   entrantes?   La   responsabilidad   de   los   órganos  
electorales  es  atender  cualquier  proceso  electoral  en  todas   las  entidades  federativas  con  la  misma  intensidad.  Por  supuesto  
que  hay  situaciones  que  presentan  un  mayor  riesgo,  pero   insisto,  debemos  apostar  por   la   institucionalidad  democrática  del  
país  para  que   la  ciudadanía  pueda  contar  con  un  proceso  electoral  acorde  con   las  necesidades  y  circunstancias  que  vive  el  
país.   Ayer,   en   una   entrevista   con  MVS
estuvo   sin   titular   algunos   meses,   hay   que   tratar   de   atender   el   rezago   que   existe   en   este   momento,   más   de   cuatro   mil  
denuncias,  averiguaciones  previas  pen   (Alberto  Morales,  primera  plana)  
La  Jornada-No  cerrar  el  caso  de  los  43,  exigen  eurodiputados:  La  reunión   interparlamentaria  México-Unión  Europea  
concluyó   ayer   con   el   llamado   de   ambas   delegaciones   al   gobierno   de   Enrique   Peña   Nieto   a   no   cerrar   el   caso   de   los   43  
estudiantes  de  Ayotzinapa  hasta  obtener  certeza  absoluta  sobre  el  destino  de  las  víctimas  y  la  responsabilidad  de  los  autores  
materiales  e  intelectuales.  Se  insta  al  gobierno  mexicano  a  que  lleve  a  cabo  una  investigación  exhaustiva  y  completa  del  caso  
Iguala   y   persiga   y   condene   efectivamente   a   todas   las   partes   responsables,   de   todos   los   niveles,   en   consonancia   con   la  
legislación   nacional   y   las   normas   internacionales,   se   establece   en   la   declaración   conjunta.   Eurodiputados   y   legisladores  
mexicanos  recordaron  la  resolución  del  Parlamento  Europeo  del  23  de  octubre  pasado,  en  la  que  manifiesta  su  más  profunda  
condena  ante  la  desaparición  forzada  de  los  normalistas  y  pide,  además,  la  protección  para  los  familiares  de  las  víctimas  y  sus  
abogados.   La   declaración   conjunta   fue   dada   a   conocer   por   los   presidentes   de   ambas   delegaciones:   el   senador   perredista  
Rabindranath  Salazar  y  la  eurodiputada  Teresa  Becerril  Jiménez.  Esta  última  aclaró  que  darán  siempre  voz  a  los  familiares  de  
los   estudiantes   desaparecidos   y   los   acompañarán   en   su   demanda   de   justicia.   Comentó   que   entregarán   un   informe   al  
Parlamento   Europeo   y   valoran   la   posibilidad   de   solicitar   que   se   dé   apoyo   económico   al   movimiento   que   encabezan   los  
familiares  de   los  normalistas  desaparecidos.  Explicó  que  en   la  Subcomisión  de  Derechos  Humanos  del  Parlamento  Europeo  
existen  fondos  de  ayuda  para  la  investigación  de  violaciones  graves  a  garantías  fundamentales,  con  el  propósito  de  apoyar  a  
organizaciones  no  gubernamentales  y  quienes  acompañan  a  las  víctimas  La  eurodiputada  Jiménez  Becerril  agregó  que  es  un  
punto  que  van  a  definir  dentro  del   informe  que  habrán  de  entregar  al   Parlamento  Europeo.  Podría  a   lo  mejor  pedirse,  con  
todo  derecho,  el  acceso  a  ese  fondo  para  apoyar  a  los  familiares  de  los  desaparecidos  en  Iguala,  Guerrero,  y  a  los  activistas  
que  los  acompañan;;  podría,  por  qué  no,  insistió.  Expuso,  también,  que  van  a  presionar  a  fin  de  que  el  caso  Iguala  se  discuta  y  
analice  durante  el  diálogo  de  alto  nivel  que  sostendrán  la  Unión  Europea  y  México,  en  abril  próximo.  La  diputada  sevillana  hizo  
notar  quecomo  víctima  que  es  del  terrorismo   perdió  a  un  hermano  durante  un  atentado ,  tiene  la  sensibilidad  total  con  las  

zos  y  de  los  demás  parlamentarios  de  la  Unión  Europea  se  centraron  en  el  
caso  Iguala.  No  hay  ninguna  causa  en  el  mundo  que  se  pueda  defender  en  el  silencio,  por  eso  creo  que  lo  que  nosotros  más  
podemos  hacer  es  dar  la  voz  a  las  víctimas  de  Ayotzinapa  y  es  lo  que  estamos  haciendo.  Sin  ánimo  de  ofender  Respecto  de  
la   reunión   de   un   día   antes   en   que   hubo   críticas   y   cuestionamientos   de   los   parlamentarios   de   Italia,   Alemania   y   Polonia,  
Jiménez  Becerril  aclaró  que  no  hubo  intención  alguna  de  ofender  o  de  dar   lecciones.  Venimos  a  colaborar  y  ayudar,  porque  
tampoco  estamos  exentos  de  problemas.  El  senador  perredista  Salazar,  copresidente  de  la  interparlamentaria,  comentó  que  la  
declaración   conjunta   fue   avalada   por   los   legisladores   del   PRI,   pero   más   tarde   el   senador   Omar   Fayad   dijo   que   está   en  
desacuerdo,  porque  no  se  le  puede  pedir  al  gobierno  de  Enrique  Peña  Nieto  una  investigación  exhaustiva  que  ya  llevó  a  cabo.  
En   entrevista,   el   priísta   Fayad   sostuvo   que   algunos   de   los   eurodiputados   vinieron   a   hablar   de   algo   que   no   conocen.   La  
declaración  conjunta  consta  de  63  puntos,  referidos  también  al  combate  al  narcotráfico,  al  tráfico  de  armas,  cambio  climático  
y  otros  temas.  (Andrea  Becerril,  primera  plana)    
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Excélsior-Recorte   en  Pemex  pegará   a   sindicato;;   la   empresa   negociará   con   el   STPRM: El   secretario   de   Energía,  
Pedro   Joaquín   Coldwell,   confirmó   que   el   recorte   de   personal   en   Petróleos   Mexicanos   (Pemex)   también   alcanzará   a   los  
trabajadores  sindicalizados.  Durante  el  Primer  Foro  Nacional  del  Petróleo  de  la  Coparmex,  el  funcionario  federal  manifestó  que  

para  mantener  su  eficiencia,  principalmente  en  el  contexto  de  la  Reforma  Energética  y  la  competencia  que  deberá  enfrentar  
con  la  iniciativa  privada.  Joaquín  Coldwell  recordó  que  como  parte  de  este  proceso  la  empresa  deberá  llevar  a  cabo  una  serie  
de  negociaciones  con  el  Sindicato  de  Trabajadores  Petroleros  de  la  República  Mexicana  (STPRM)  para  determinar  cuántos  de  
sus  agremiados  deberán  salir  de  la  empresa.  Pemex  tenía  113  mil  empleados  sindicalizados  de  una  plantilla  total  de  154  mil  
924  personas,  al  tercer  trimestre  de  2014.  Por  el  momento,  Pemex  se  encuentra  definiendo  el  número  de  plazas  que  deberá  
recortar,  así  como  las  áreas  que  se  verán  más  afectadas.  Sin  embargo,  aseguró  que  el  primer  paso  tiene  que  ver  con  congelar  
plazas   y   hacer   un   reacomodo   de   trabajadores   en   las   distintas   áreas.     DESPEDIRÁN   SINDICALIZADOS   El   titular   de   la  
Secretaría  de  Energía,  Pedro  Joaquín  Coldwell,  confirmó  que  el  recorte  de  personal  en  Petróleos  Mexicanos  también  alcanzará  
a  los  trabajadores  sindicalizados,  esto  como  parte  de  la  estrategia  que  busca  seguir  la  empresa  para  recortar  gastos  ante  los  
bajos   precios   del   crudo   en   los   mercados   internacionales.   Entrevistado   al   término   de   su   participación   en   el   primer   Foro  

  
una  acción  que  debe  llevarse  a  cabo  para  mantener  su  eficiencia,  principalmente  en  el  contexto  de  la  Reforma  Energética  y  la  
competencia   que   deberá   enfrentar   con   la   iniciativa   privada.   De   acuerdo   con   el   funcionario,   por   el   momento   Pemex   se  
encuentra  definiendo  el  número  de  plazas  que  deberán  cortar,  así   como   las  áreas  afectadas.  Sin  embargo,  aseguró  que  el  
primer  paso  tiene  que  ver  con  congelar  plazas  y  hacer  un  reacomodo  de  trabajadores  en   las  distintas  áreas  Como  parte  de  
este  proceso,  la  empresa  deberá  llevar  a  cabo  una  serie  de  negociaciones  con  el  Sindicato  Petrolero  para  determinar  cuántos  
agremiados  deberán  salir  de  la  empresa.  Cabe  mencionar  que  Pemex  tiene  113  mil  empleados  sindicalizados  de  una  platilla  
total  de  154  mil  924  personas,  al  tercer  trimestre  de  2014.  Segunda  fase  de  Ronda  Uno  El  secretario  de  Energía,  también  
anunció  que  será  en  la  primera  semana  de  marzo  cuando  se  lance  la  segunda  etapa  de  licitaciones  del  proceso  de  Ronda  Uno,  
y   la   cual   estará   dirigida   a   la   extracción   de   hidrocarburos   en   aguas   someras.   El   funcionario   explicó   que   se   trata   de   nueve  
campos  que  se  encuentran  frente  a  las  costas  de  Tabasco  y  Campeche,  que  serán  licitados  en  al  menos  cinco  contratos.  Cabe  
recordar   que   el   proceso  de  Ronda  Uno  abre   el  mercado   y   el   potencial   de   recursos   petroleros   del   país   a   los   inversionistas  
privados,  nacionales  e  internacionales.  Se  refirió  a  la  tercera  ronda  de  licitaciones  para  campos  maduros  que  está  programada  
para  emitirse  en  abril  de  este  año,  en  la  cual  espera  participen  las  pequeñas  y  medianas  empresas  mexicanas,  pues  se  trata  
de   proyectos   rentables   en   el   corto   plazo.   Insistió   en  que   este   tipo   de   campos   es   atractivo   no   para   las   grandes   petroleras  
internacionales,  sino  para  los  pequeños  capitales  que  pueden  llegar  a  ser  muy  eficientes  en  este  tipo  de  campos.  Es  así  que  
en  esta  tercera  fase,  los  campos  maduros  se  encuentran  en  el  norte  de  Chiapas,  en  el  sur  de  Veracruz,  en  Tabasco  y  también  
en  Campeche.  En  el  caso  de  Aguas  profundas,  la  fecha  sigue  prevista  para  mayo  de  este  año,  y  se  enfocará  a  licitaciones  para  
los  campos  ubicados  en  el  Cinturón  Plegado  de  Perdido  frente  a  las  costas  de  Tamaulipas.  IMPULSARÁN  A  MEXICANAS  La  
tercera  fase  de  Ronda  Uno  que  contempla  la  licitación  de  bloques  en  campos  terrestres  está  diseñada  para  que  concursen  el  
mayor   número   de   empresas   mexicanas.   Juan   Carlos   Zepeda,   comisionado   presidente   de   la   Comisión   Nacional   de  
Hidrocarburos,  afirmó  que  esta  estrategia  tiene  como  objetivo  el  incentivar  la  creación  y  generación  de  una  industria  petrolera  
nacional  que  permita  aprovechar  los  recursos  de  inversión  y  principalmente  el  conocimiento  del  capital  humano.  Entrevistado  
luego   de   su   participación   en   el   primer   Foro   Nacional   del   Petróleo,   explicó   que   el   proceso   que   será   lanzado   en   abril   para  
campos  costa  adentro  contempla  diez  campos,  agrupados  en  cinco  contratos,  por  lo  que  podrá  concursar  la  iniciativa  privada.  
En  el  Foro  también  estuvo  presente  Guillermo  Zúñiga,  comisionado  de  la  Comisión  Reguladora  de  Energía,  quien  aseguró  que  
en  México  existe  un   importante  potencial  para   la  generación  de  electricidad.  Sostuvo  que  muchos  de  estos   recursos  no  se  
habían  podido  aprovechar  debido  a  que  no  se  contaba  con   la   red  de   transmisión  necesaria  para  el   suministro.  La  Reforma  
Energética  tiene  entre  sus  principales  objetivos  la  construcción  de  esta  infraestructura  en  el  mediano  y  largo  plazo.  (Nayeli  
González,  primera  plana)  
Criterio-Largas  a  quejas  vs  el  Verde  en  el  INE: La  Comisión  de  Quejas  del   Instituto  Nacional  Electoral   (INE)  ha  dado  
largas  a  las  peticiones  de  aplicar  medidas  cautelares  en  contra  de  las  campañas  publicitarias  del  Partido  Verde.  Luego  de  que  
el  lunes  pasado,  Morena  presentara  un  recurso  contra  los  espots  del  Verde  en  los  que  presume  como  logro  el  programa  de  
vales  de  medicina  del   IMSS  y  el  ISSSTE,   la  unidad  de   lo  contencioso,  que  actúa  como  secretaría  técnica  de   la  Comisión  de  
Quejas,  respondió  que  no  podía  dictar  medidas  cautelares  porque  antes  debe  validar  y  certificar  los  hechos  denunciados.  Y  al  
PRD,  que   la  noche  del   jueves  pasado  presentó  otra  denuncia   contra  el   espot  en  el  que   la   senadora  Ninfa  Salinas   también  
presume  el  programa  de  vales,  la  Comisión  de  Quejas,  que  encabeza  la  consejera  Beatriz  Galindo,  le  respondió  que  antes  de  
dictar  medidas  cautelares  debía  realizar  una  investigación  preliminar  de  los  hechos  denunciados.  En  un  comunicado  posterior,  
la  Comisión  de  Quejas  indicó  al  PRD  que  esperara  a  que  la  senadora  del  verde  rinda  su  informe  de  actividades,  programado  
para  el  26  de  febrero.  (David  Estrada,  página  15)  
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C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      N  A  C  I  O  N  A  L  E  S  
Milenio-   
  
:Que  
gubernatura,  Ivonne  Álvarez,   sacará  el  músculo.  Están  convocados  a   la   toma  de  protesta,  en   la  Arena  Monterrey,  15  mil  
priistas   y   verdes   con  César   Camacho  a   la   cabeza,   los   coordinadores   en   el   Congreso  Manlio   Fabio   Beltrones  y  Emilio  
Gamboa,  junto  con  todos  los  dirigentes  nacionales  y  estatales  del  tricolor.  
    
:Que  la  aprobación  del  Sistema  Nacional  Anticorrupción  en  la  Comisión  de  Puntos  Constitucionales  será  el  banderazo  de  salida  
para  que  el  presidente  de  la  Mesa  Directiva  de  la  Cámara  de  Diputados,  Silvano  Aureoles,  solicite  licencia.  
  
Se  prevé  que  la  comisión  avale  el  documento  a  más  tardar  el  próximo  martes,  por  lo  que  ese  sería  el  último  día  del  perredista  
en  el  cargo,  para  que  después,  en  la  segunda  semana  de  marzo,  registre  su  candidatura  a  la  gubernatura  de  Michoacán.  
    
:Que  en   la  bancada  panista  del  Senado  no  cayó  bien   la   intención  de  su  dirigente,  Gustavo  Madero,  de  volver  a   cambiar  
coordinador.   El   panista   Roberto   Gil,   que   en   su   momento   buscó   apoyos,   dice   que   ni   él   intentaría   un   cambio,   ya  
que  Fernando  Herrera  es  un  legislador  que  no  tiene  problemas  con  grupo  alguno.  
    
:Que  el   secretario  de  Educación  Pública,  Emilio  Chuayffet,   realizará  una  gira  de   trabajo  por  Veracruz.  Mientras  en  el  DF  
continúan   las  mesas  de  diálogo  con  autoridades  politécnicas,  el  funcionario   inaugurará  un  centro  del  IPN  en  Papantla,  obra  
convenida  hace  tres  años  por  Yoloxóchitl  Bustamente,  ahora  ex  directora  general  del  instituto.  
    
:Que  maestros   de   la   sección   9   de   la   CNTE   en   el   Distrito   Federal   se   dicen   respetuosos   de   las   acciones   que   realizan   sus  
compañeros   de   Oaxaca,   pero   por   el   momento   aseguran   que   no   habrá  marchas   ni   cierres   en   la   capital.   Sin   embargo,   se  
prepararán   para   definir   en   los   próximos   días   las   acciones   que   realizarán   en   apoyo   de   los   padres   de   los   normalistas,   al  
cumplirse  cinco  meses  de  la  desaparición  de  los  43  jóvenes.  
    
:Que  entre  los  perredistas  del  DF  el  verdadero  Consejo  Electivo  del  partido  se  llevó  a  cabo  ayer  por  la  mañana,  pues  Jesús  
Zambrano  se  reunió  con  Raúl  Flores  para  dejar  listas  las  candidaturas  que  se  van  a  elegir  hoy.  Los  únicos  pendientes  son  
Xochimilco,  Azcapotzalco  y  Tlalpan,  pero  aseguran  que  no  es  nada  que  no  se  pueda  resolver.  
  
(Redacción,  página  02)  
El  Universal-   
  
Diseño  de  boletas  para  la  elección  de  diputados  federales  
El  resbalón  del  INE  
Vaya   resbalón   del   Instituto  
federales  del  7  de  junio:  los  diseñadores  colocaron  un  nombre  real  en  la  papeleta,  el  del  perredista  millonario  Luis  Espinosa  
Cházaro,  integrante  de  Los  Chuchos,  que  va  por  la  candidatura  a  la  delegación  Cuajimalpa.  La  boleta  lo  pone  con  su  nombre  
completo  y  hasta  con  su  apelativo,  como  ficticio  candidato  de  todos  los  partidos,  incluido  el  PRI.  Cházaro,  como  le  dicen  de  
cariño  en  el  PRD,  no  aparece  desde  la  golpiza  que  le  pusieron  en  redes  sociales  por  querer  sacar  raja  política  de  la  tragedia  
del  hospital  materno  de  Cuajimalpa.  Ahora  tendrá  combustible  para  salir  en  algunos  medios  a  quejarse  por   la  pifia  del  INE,  
nos  comentan.  
  
Operación  cabrito  del  PRI  
Ningún  cambio  de   señal  o  planes  del  PRI  en  Nuevo  León  por   la   candidatura  de  un  panista   varón  para   la   contienda  por  el  
gobierno  del  estado.  La  dirigencia  priísta  preparó  para  mañana  la  toma  de  protesta  de  Ivonne  Álvarez,  que  compite  bajo  las  
siglas   del  partidazo  y   del   PVEM.   Claro,   nos   dicen,   la   dirigencia   de  César   Camacho   Quiroz  preparó   un   evento   con   la  
asistencia  de  varios  miles  de  neoleoneses  y  los  coordinadores  parlamentarios  en  el  Congreso  de  la  Unión,  el  senador  Emilio  
Gamboa  y  el  diputado  Manlio  Fabio  Beltrones,  quienes  van  a  una  suerte  de  operación  cabrito  para  mantener  la  plaza.  Ahí  

aspirante  azul  Felipe  de  Jesús  Cantú,  nos  comentan.  
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GUSTAVO  MADERO  
Madero  deshoja  la  margarita  
Hay  un  grupo   importante   de   senadores   que   impulsan   cambios   al   interior   de   las   bancadas   del   PAN  en   el   Congreso.   Por   lo  
pronto,  Gustavo  Madero  analiza   la   posibilidad   de   hacer  modificaciones   al   interior   del   grupo   parlamentario   del   Senado,   y  
deshoja   la  margarita  azul  entre  tres  senadores  para  muy  posiblemente  sustituir  a  Fernando  Herrera,  quien   llegó  al  relevo  
del   dicharachero  Jorge   Luis   Preciado.  Nos   dicen   que   en   la   terna   están  Ernesto   Ruffo,   Héctor   Larios  y  Salvador  
Vega.  Existen  voces  en   la  bancada  que  ponderan  el   trabajo  de  Herrera,  pero   el  hombre  no   tiene   todavía   la  bendición  del  
todopoderoso  Madero,  nos  comentan.  
  
Jalón  de  orejas  europeo  
El   tiro   en   el   pie   salió   del   senador   perredista  Rabindranath   Salazar  en   la   reunión   con   eurodiputados,   organizada   en   el  
Senado.  Los   legisladores  mexicanos   recibieron   regaños  por   su  papel   en  el   caso  de   Iguala   y  por  el   distanciamiento   con   los  
padres  de  los  normalistas  de  Ayotzinapa.  Bueno,  hasta  justificaron  el  jalón  de  orejas  en  una  declaración  

  Teresa  Jiménez-Becerril.  Quizá  en  correspondencia,  nos  comentan,  habrá  
que  ir  a  Madrid  a  corregirles  la  plana  por  la  violación  de  derechos  humanos  de  los  migrantes  de  África,  como  agradecimiento  a  
la  lección  que  dieron  a  los  congresistas  mexicanos  en  su  propia  casa.    
TERESA  JIMÉNEZ-BECERRIL  
  
(Redacción,  página  02)  
Reforma-   
  
LEJOS  de  amainar,  la  crisis  en  el  Instituto  Nacional  Electoral  se  agudiza.    
  
TRAS  la  salida  de  los  representantes  de  7  partidos  de  la  sesión  del  Consejo  General  del  miércoles  pasado,  se  han  tenido  que  
cancelar  otras  dos  importantes  reuniones.    
  
LOS  REPRESENTANTES  del  PAN,  PRD,  PT,  Morena,  Movimiento  Ciudadano,  PES  y  Partido  Humanista  hicieron  el  vacío  a   las  
sesiones   del   Comité   de  Radio   y  Televisión   y   de   la  Comisión  del  Registro   Federal   de   Electores,   por   lo   que   se   tuvieron  que  
suspender.    
  
Y  ESO  que  en  el  seno  de  la  segunda  comisión  se  iba  a  abordar  un  tema  de  capital  importancia  para  los  partidos:  una  revisión  
a  la  distritación  electoral  del  país.    
  
QUÉ  PROBLEMÓN  trae  en  las  manos  el  presidente  del  Consejo  General  de  ese  instituto,  Marco  Baños...  ¡ay,  perdón!,  Lorenzo  
Córdova.    
  
UNA  DE  DOS:  o  en  el  IMSS  hay  quienes  no  está  haciendo  bien  su  chamba,  o  de  plano  alguien  quiere  tomar  funciones  que  no  
le  corresponden.    
  
SEGÚN  CUENTAN  allá  adentro,  René  Curiel,  director  de  Vinculación  Institucional,  presume  que  él  es  quien  lleva  realmente  la  
Coordinación  de  Comunicación  Social  y,  ¡agárrense!,  hasta  la  dirección  general  del  instituto.    
  
DE  AHÍ  que  a  quien  quiere  escucharlo  le  cuenta  que  él  es  quien  torna  las  decisiones,  hace  los  amarres  y  hasta  controla  a  la  
prensa.  
  
AHORA   BIEN,   si   lo   que   dice   Curiel   es   cierto,   ¿para   qué   están   ahí   el   director   José   Antonio   González   y   el   vocero   José   Luis  
Alcudia?  Es  pregunta  cardiaca.  
  
ESTA  SEMANA  coincidieron  en  un   restaurante  de  mariscos   Felipe  Calderón   y  el   embajador  de  México  en  Estados  Unidos  y  
nominado  a  la  Suprema  Corte  de  Justicia,  Eduardo  Medina  Mora.    
  
Y  CUENTAN  que  entre  jaibas  y  almejas  el  ex  Presidente  saludó  a  quien,  durante  parte  de  su  sexenio,  fuera  titular  de  la  PGR.    
  
ESO  SÍ,  quienes  atestiguaron  la  escena  cuentan  que  el  saludo  entre  ambos  fue  más  frío  que   la  cama  de  hielo  en   la  que  se  
sirven  los  ostiones  en  su  concha.    
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POR  CIERTO  que  Calderón  estaba  acompañado  por  Alejandro  Quintero,  hasta  hace  poco  vicepresidente  en  Televisa,  y  a  quien  
se  atribuye  la  creación  de  los  llamados  paquetes  "de  imagen",  ese  tentador  panal  de  miel  para  políticos.    
  
¡VAYA  cocktail!    
  
BAJO  el  principio  de  que  el  que  nada  debe  nada  teme,  el  diputado   local  Héctor  Hugo  Hernández  Rodríguez   le  escribió  una  
cartita  al  procurador  Jesús  Murillo  Karam.    
  
LA  MISIVA  es  para  pedirle  que  aclare  que  no  hay  investigación  alguna  en  su  contra  o  sobre  sus  bienes.    
  
Y  ES  QUE,  como  parte  de  la  guerra  sucia  en  los  procesos  internos  del  PRD,  a  Hernández  lo  quieren  marginar  de  la  candidatura  
a  la  delegación  Tlalpan.    
  
PARA  ELLO,  algunos  conspicuos  perredistas  han  estado  operando  para  ligar  el  nombre  del  legislador  con  el  de  algunos  de  los  
innombrables  de  Guerrero.    
  
¡AH  QUÉ  fuertecito  se  llevan  los  hijos  del  Sol  Azteca!  
  
(Redacción,  página  10)  

CARTONES      POLÍTICOS      Y      ANEXOS  
Milenio  
  

  
  

  


